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7 марта 2014 года в Сочи стартовали Паралимпийские зимние игры. В них примут
участие 575 спорт-
сменов из 45 стран мира. Всего будет разыграно 72 комплекта медалей в пяти видах
спорта: горнолыжный спорт, биатлон, лыжные гонки, следж-хоккей на льду и керлинг на
колясках. Кроме этого на этой Паралимпиаде впервые в истории пройдут соревнования
по пара-сноуборду. 
Организаторы игр с гордостью заявляют: Россия готова к проведению Паралимпиады.
На время проведения игр в Прибрежной и Горной Паралимпийских деревнях были
установлены две Паралимпийские стены.      В ходе мероприятия спорт-
смены-паралимпийцы и почетные гости смогли оставить свои подписи на одной из этих
стен, тем самым, выразив поддержку Конвенции ООН о правах людей с инвалидностью.
Напоминаем, что принятая Генеральной Ассамблеей ООН в декабре 2006 года
Конвенция стала одним из ключевых документов, направленных на защиту и поощрение
реализации прав людей с инвалидностью и обеспечение полного и равного участия этих
людей в жизни общества. В мае 2013 года Конвенция была ратифицирована Российской
Федерацией.
Спустя пять дней после открытия в копилке сборной России уже 24 медали разного
достоинства. Первую медаль нашей сборной принесла горнолыжница с Камчатки
Александра Францева. 8 марта наша чемпионка завоевала бронзу в скоростном спуске
среди спортсменок с нарушением зрения. Родной брат Саши (тоже, кстати,
горнолыжник) Иван Францев стал пятым в супер-гиганте среди мужчин с нарушением
зрения. О спортсменах с Камчатки, представляющих нашу страну на Паралимпиаде, мы
писали в прошлом выпуске газеты («Мы ждем золота, золото ждет нас», «В», 
№ 6 от 05.03.14). Напоминаем, с нашего полуострова на игры отправились сноубордист
Александр Ильинов и горнолыжники Францевы. 
Брат и сестра Францевы стали тренироваться девять лет назад. Это обычные ребята из
простой семьи. Мы уже писали об их нелегкой судьбе на страницах нашей газеты. В
2007 году Францевы должны были принять участие в Чемпионате России среди
спортсменов с ограниченными возможностями. Но тогда их семья испытывала
финансовые трудности и ребята не смогли участвовать в соревнованиях. Всю жизнь они
прожили в небольшой квартире на Вулканной с мамой и сестрами. Бывший губернатор
Камчатки Алексей Кузьмицкий обещал спортсменам разрешить жилищный вопрос.
Спустя какое-то время квартиру действительно выделили, да еще и в благоустроенном
районе краевой столицы. Но позже оказалось, что она является служебным жильем и
находится в оперативном управлении детско-юношеской спортивно-адаптивной школы
по паралимпийским видам спорта. Это означает, что жить в ней спортсмены-инвалиды
будут до тех пор, пока будут выступать на соревнованиях за свою спортивную школу. И
только в 2011 году нынешний губернатор полуострова Владимир Илюхин исправил
ошибки своего предшественника. Он подготовил изменения в закон Камчатского края о
порядке предоставления жилых помещений по договору соцнайма из жилфонда
Камчатского края. А также  22 апреля 2011 года  был принят закон Камчатского края «О
мерах социальной поддержки спортсменов и их тренеров». Александре выделили
двухкомнатную квартиру на Космическом проезде.
О такой заботе и поддержке спортсменов-инвалидов какое-то время назад можно было
только мечтать. Как и о проведении домашней Паралимпиады. Ведь стоит вспомнить
хорошо срежиссированную кампанию по противодействию Московской Олимпиаде-80,
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которая стартовала в 1978-ом году. Запад обоснованно заявлял, что в СССР
нарушаются права человека, свобода и т.п. Многие западные страны настаивали на
переносе Игр. В декабре 79-го мы сделали еще один «подарок» нашим врагам – ввели
войска в Афганистан и получили бойкот, инициатором которого были США. Хотя есть
ощущение, что не будь Афганистана, нашелся бы другой повод. В общей сложности
проведение Игр в нашей стране бойкотировали 64 страны (больше половины от
заявленных). Все в один голос утверждали, что СССР не готов и к Паралимпиаде. Мол,
советские люди не толерантны к инвалидам, ведь у них даже нет своей паралимпийской
сборной. 
И это было правдой. СССР отказался от проведения данного мероприятия.
Паралимпиаду тогда провели на Норвежском горнолыжном курорте Гейло. Впервые
наша паралимпийская сборная выступила на Играх в 88-ом в Инсбруке, тогда мы заняли
14 место (две бронзовых медали). На играх в Лиллехаммере в 1994 году у нас было уже
30 медалей разного достоинства (5 место). В 1998 году в Ногано мы также
располагались на пятой строчке (31 медаль). На олимпиаде в Солт-Лейк-Сити в 2002
году мы также находились на пятом месте в турнирной таблице (21 медаль). 2006 год
стал для России успешным, ведь наша паралимпийская сборная заняла на играх в
Турине первое место (33 медали). На зимних играх в Ванкувере наши спортсмены заняли
второе место, получив 38 медалей. 
Тридцать четыре года ушло на то, чтобы сломать стереотипы западных стран о России.
Мы добились очень многого за эти годы и смогли не просто сделать Сочи комфортным
для спортсменов-инвалидов, но и добиться успеха на Паралимпийских играх у себя
дома.

Катерина АРТЕМЬЕВА.  
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